



Dynamic Arts

STUDIO FÜR PILATES UND GYROTONIC® TRAINING

ANMELDEFORMULAR / Registration Form

Workshops in **FREIBURG**

INFO@DYNAMICARTSFREIBURG.COM

Signing up for Anmelden für	
Dates Datum	

Name _____

Telefon _____

Street/Straße, N_r. _____

CITY / PLZ, Ort _____

Email _____

Date/Datum: _____ SIGNITURE/UNTERSCHRIFT: _____

Kursbedingungen / Stornokonditionen:

DE: Die Anmeldung für diese Kurse sind gültig, indem Sie die Anmeldung per E-Mail bestätigen und somit die untenstehende Stornierungsrichtlinie anerkennen. Erst nach Bezahlung der Bearbeitungsgebühr (10% der Kursgebühr) und Kursgebühr ist im jeweiligen Kurs ein Platz garantiert.

Es gelten die folgenden Stornobedingungen: Die Bearbeitungsgebühr (10% der Kursgebühr) wird für Stornierungen abgezogen. Stornierungen 3 Monate vor Kursbeginn: 100% Erstattung. Ab 6 Wochen vor dem Kurs werden 50% der Kursgebühr erhoben. 2 Wochen vor dem Kurs werden 80% und danach ist keine Rückerstattung der Kursgebühr möglich. Die Stornierungsgebühren entfallen, wenn ein Ersatz zu den gleichen Bedingungen erfolgt. Die Kontodaten und der Kursplan werden nach Eingang der Anmeldung gesendet.

EN: The registration for this courses is valid by confirming registration via email and thus binds to the cancellation policy below. Only after payment of processing (10% of course fee) and course fee a place is guaranteed in the respective course.

Apply the following cancellation conditions: the processing fee (10% of course fee) will be deducted for cancellations. Cancellations 3 months before 100% refund. From 6 weeks before the course also 50% of the course fee will be charged. 2 weeks before the course also 80% from the course fee will be charged afterwards no refund is possible. The cancellation charges omitted if a replacement is provided on the same terms. The account details and course schedule will be sent upon receipt of registration.

Datenschutz: Mit in Kenntnisnahme der neuen Datenschutzgrundverordnung vom 25.05.2018 (DSGVO) stimmt der/die Kursteilnehmer/innen zu, auch weiterhin Newsletter von Dynamic Arts zu erhalten und in der internen Datenbank des Studios mit seiner Anschrift vermerkt zu sein. Der/Die Kursteilnehmer/innen lehnt jegliches Weiterleiten seiner Daten an Dritte ab.

Data protection: By taking note of the new General Data Protection Regulation of 25.05.2018 (DSGVO), the course participant agrees to continue to include newsletters of Dynamic Arts and to be noted in the internal database of the studio with his address. The course participant refuses any forwarding of his data to third parties.

Dynamic Arts GbR
Kartäuserstr. 13
79102 Freiburg
Tel: +49 (0)761- 204 7 205

Inhaberinnen
Miriam Friedrich Honório
Nadine Teiwes
www.dynamicartsfreiburg.com
info@dynamicartsfreiburg.com